



NOUVELLES DE L'ASSOCIATION PROFESSIONNELLE

Ensemble vers l'avenir – La nouvelle stratégie de l'AS CPE

L'AS CPE regarde vers l'avenir : avec sa stratégie 2026-2029, l'association renforce son rôle de porte-parole national de la consultation dans la petite enfance. L'accent est mis sur la qualité, l'impact et la visibilité – pour les professionnels, les organisations et les familles qu'elles soutiennent.

La première phase de la vie d'un enfant est cruciale pour la suite de son développement. Au cours de ces premières années, se créent des liens, la confiance et les bases du développement et de l'éducation. Il en résulte un besoin concret de soutien pour les familles, et la consultation petite enfance joue ici une tâche sociale centrale.

C'est exactement là qu'intervient la nouvelle stratégie 2026-2029 de l'AS CPE. Il renforce la consultation petite enfance dans quatre domaines d'action centraux : par le biais d'une association structurée professionnellement, d'un profil de poste clairement

ancré et de qualité, d'une plus grande visibilité dans le monde public et professionnel, ainsi que d'un positionnement actif et d'une représentation politique des intérêts. Sur cette base, nous voulons façonner l'avenir ensemble.

Une vision d'avenir

La vision est ambitieuse : l'association veut façonner activement l'avenir de la consultation petite enfance – engagée, professionnelle et efficace. Le conseil doit non seulement soutenir, mais aussi autonomiser. Être membre de l'AS CPE, c'est faire partie d'un réseau

solide et professionnel qui permet l'orientation, l'échange et le développement professionnel.

Structures professionnelles comme fondement

Pour que la consultation soit efficace, des conditions-cadres stables sont nécessaires. L'association renforce donc sa propre organisation : professionnelle, durable et soigneusement financée. En parallèle, l'adhésion doit apporter une valeur ajoutée concrète – grâce à l'échange, l'orientation et le soutien aux professionnels et aux organisations dans toute la Suisse.

La qualité au cœur du profil professionnel

L'une des principales préoccupations de la stratégie est la poursuite de la reconnaissance de la profession de consultant-e petite enfance avec diplôme fédéral. Elle doit être ancrée, comprise et reconnue dans toute la Suisse. Des aides pratiques fondées sur des preuves, un développement continu de la qualité et des échanges professionnels en constituent les piliers. Parce que la qualité n'est pas le fruit du hasard: elle se cultive et se développe.

Visibilité dans la société et le public

La consultation petite enfance apporte une contribution très précieuse, mais elle est souvent peu connue. L'AS CPE veut changer cela. Avec un nouveau nom et une communication claire, une présence publique plus forte et des messages ciblés, les réalisations et l'importance du domaine professionnel vont devenir plus visibles. Les familles doivent savoir qu'elles peuvent y trouver un soutien compétent et gratuit, indépendamment de l'origine, de la culture ou de la réalité de la vie.

Engagement envers la politique et les experts

Un bon conseil nécessite de bonnes conditions-cadres et celles-ci ne se présentent pas d'elles-mêmes. L'association souhaite élargir davantage son rôle dans les processus politiques, prendre position et donner une impulsion. Les coopérations sont cultivées stratégiquement, les alliances sont délibérément conçues. De cette façon, la consultation petite enfance n'est pas seulement pratiqué, mais aussi activement façonné.

Conclusion

La Stratégie 2026-2029 fournit une orientation claire. Elle renforce la consultation petite enfance en tant que domaine professionnel, efficace et socialement pertinent. Avec des objectifs précis, un réseau dynamique et une responsabilité commune, l'AS CPE pose les bases d'un avenir où les familles sont soutenues tôt, professionnellement et durablement.

Lien vers le document de stratégie sur le [site web](#) : Vision, Mission, Objectifs.

Remarque: la stratégie complète avec les mesures détaillées peut être obtenue par les membres de l'AS CPE auprès de la directrice Andrea Trummer chez trummer@sf-mvb.ch.

Andrea Trummer, Directrice de l'Association suisse des consultations parents-enfants